

Fecha: 15-06-2025  
 Medio: El Sur  
 Supl.: El Sur  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 8  
 Cm2: 644,6  
 VPE: \$ 1.550.266

Tiraje: 10.000  
 Lectoría: 30.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: Israel asegura que 20 altos mandos militares iraníes mató a más de

# Los bombardeos iniciaron el viernes Israel asegura que mató a más de 20 altos mandos militares iraníes

“Operación León Ascendente”, que el ejército israelí ejecuta desde la madrugada del viernes, con ataques a gran escala a instalaciones militares en Irán, dejó un saldo de 78 muertos. Teherán reaccionó con lanzamiento de misiles

Por Agencias  
 cronica@diariodelsur.cl

El Ejército de Israel aseguró haber matado al menos a 20 comandantes de distintos sectores del aparato de seguridad de Irán, entre ellos el jefe de la Dirección de Inteligencia de las fuerzas armadas o el de la red de misiles tierra-tierra de la Guardia Revolucionaria, según un comunicado difundido el viernes.

“Desde el comienzo de la operación, más de 20 comandantes del aparato de seguridad del régimen iraní han sido eliminados”, recogió el texto de las fuerzas armadas.

La operación comenzó con una oleada de bombardeos sobre Irán de la madrugada del viernes.

El Ejército destacó entre los altos rangos fallecidos a Gholam Reza Marhabi, jefe de la Dirección de Inteligencia del Estado Mayor de las fuerzas armadas iraníes.

“Marhabi desempeñó un papel clave en las evaluaciones de inteligencia, la planificación operativa y los preparativos de combate contra Israel el año pasado y en años anteriores”, apun-

tó, señalando que era además un colaborador estrecho del jefe del Estado Mayor, Mohammad Hussein Baqeri, también muerto en los ataques.

Las fuerzas armadas anunciaron la muerte de Mohammed Baqeri, comandante de la red de misiles tierra-tierra, atribuyéndole la responsabilidad sobre las capacidades también de los misiles de crucero de largo alcance iraníes. También le dieron un rol clave en los ataques que Irán ejecutó contra Israel en abril y octubre de 2024.

“Fue eliminado junto a los comandantes de la Fuerza Aérea de la Guardia Revolucionaria, Amir Ali Hajizadeh, y varios otros altos cargos en un cuartel general clandestino en Teherán”, anunció el Ejército.

Entre los muertos, Israel destaca también los asesinatos del comandante en jefe de la Guardia Revolucionaria, Hossein Salamí; el responsable de la base aérea de Khatam al Anbiya, Gholam Ali Rashid, y el comandante de la fuerza Quds (especializada en armamentística e inteligencia) Es-mail Qaani.

**Entre los muertos, Israel destaca también los asesinatos del comandante en jefe de la Guardia Revolucionaria, Hossein Salamí**

También comunicaron la muerte del comandante de las fuerzas terrestres de la Guardia Revolucionaria, Mohammad Pakpur; el de la Armada, Alireza Tangsiri, y el comandante del Ejército iraní Amir Mousawi, entre otros.

**ATAQUE A GRAN ESCALA**

Israel comenzó a bombardear Irán en la madrugada del viernes señalando los avances en el programa nuclear de la república islámica y la amenaza que supone



Ejército israelí dijo que mató a más de 20 comandantes de fuerzas de seguridad iraníes.

para el país su manufactura de misiles balísticos.

Desde entonces, Israel atacó infraestructura militar (sistemas de defensa aérea, almacenes de misiles balísticos...) nuclear e infraestructuras civiles como uno de los aeropuertos de la capital y también a altos cargos de la Guardia Revolucionaria iraní o científicos nucleares, como la muerte de 3 científicos confirmó este sábado la muerte y expertos de alto rango del proyec-

to nuclear iraní, que ayer confirmó el Ejército israelí. No obstante, ayer bombardeó centros energéticos e industriales.

Se trató de un dron que ayer alcanzó una refinería en el yacimiento de gas natural South Pars, situado en el golfo Pérsico, que provocó un incendio que fue controlado, informó el Ministerio de Petróleo de Irán. El yacimiento es el mayor del mundo e Irán lo comparte con Qatar.

**VÍCTIMAS**

El recuento oficial de víctimas en la ofensiva israelí se ha situado hasta ahora en 78 muertos y 320 heridos, informó el viernes el representante de Irán ante las Naciones Unidas, Saeed Iravani.

En Israel, los lanzamientos de misiles iraníes (hasta el momento cuatro oleadas entre la tarde del viernes y la madrugada del sábado) han causado tres muertos en Tel Aviv y más de 70 heridos.